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Foi cassado por 
unanimidade de votos 
dos juízes do Tribunal 
Regional Eleitoral de 
São Paulo - TRE-SP, o 
mandato do vereador e 
ex-presidente da Câmara 
de Cubatão, Wagner 
Moura, na sessão plenária 
desta quarta-feira (8 de 
junho). Dessa decisão 
cabe recurso de Wagner 
e do Diretório Municipal 
do PMDB de Cubatão ao 
Tribunal Superior Eleitoral 
- TSE, em Brasília.
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“Diante da atual crise 
econômica, cada 

centavo não enviado 
é um centavo que fará 

grande falta”.

Benjamin Rodriguez 
Lopez, Secretário de 
Saúde de Cubatão.

Frase

Governo imaginário de Cubatown – Somos todos nós-cegos
Mário Torres Filho 

O governo imaginário de 
Cubatown decidiu, após 
exaustivas reuniões com 
seus gafanhotos técnicos e 
consultas espíritas com seus 
comissionados fantasmas, 
que seguirá cassado nestes 
últimos meses que lhe res-
tam assinando decretos e 
resoluções autoritárias, re-
vanchistas e estapafúrdias, 
pois o único gasto que essas 
medidas geram aos cofres 
públicos, por enquanto, é de 
papel sulfite, tinta para im-
pressora e caneta, sendo que 
esta última pode ser trazida 
de casa, colaborando assim 
com a campanha solidária 
“De tostão em tostão, o par-
tido faz um milhão”.
 Como não preci-
sa gastar nada para isso, a 
desadministração pública 
municipal declarou também 
que empurrará com a bar-
riga, além das dívidas com 
fornecedores e prestadores 
de serviços, as negociações 
salariais com servidores, 
que resolveram encher os 
pacová da desprefeita, a 

essa altura do campeonato 
quando ela já está tirando o 
seu Tabajara Futebol Clube 
de campo. Eles reivindi-
cam reposição inflacioná-
ria, incorporação do abono 
creditado esporadicamente 
no cartão Ecocôpag e tam-
bém da gratificação de nível 
paga para aqueles com for-
mação superior exigida nos 
requisitos para a função, 
regularização dos repasses 
para a Caixa de Penitência, 
e revogação de decretos e 
resoluções lançados recen-
temente pelo secretário co-
ver de governador, Adolf 
Pepper, com o objetivo de 
tochar o nabo com cerol 
na hemorróida do servidor, 
para ele sangrar até fazer 
bico e parar de faltar ao tra-
balho. Para Adolf, 
o funcionário de-
verá encaminhar 
documento soli-
citando sua falta 
abonada, justifica-
da ou médica com 
dois dias de ante-
cedência, mesmo 
se estiver interna-
do, heptaplégico, 
cego, surdo, mudo, 
com braços e per-
nas amputadas e 
em coma profundo 
irreversível. “Já 
que a gente não 
tem grana para 
pagar todo mun-
do, vou facilitar 
a coisas para nós 
e dificultar mais 
ainda a vida dos 

servidores, com o pretexto 
de botar ordem nessa qui-
zomba. Façam greve, façam 
os cambau! Vão ter de me 
convencer que eu estou er-
rado, e não louco varrido!”, 
bradou o secretário em meio 
a um pití no gabinete.
 Enquanto Cuba-
town segue em chamas, a 
desprefeita Nera segue co-
mendo uvas, tocando sua 
harpa e cuspindo sandices 
e parvoices em suas pági-
nas nas redes sociais. Em 
seguidas notas e entrevistas 
para a imprensa, a pseudo-
-dignitária cassada afirma 
que a cidade não está com 
o nome sujo no SPC e nem 
no Serasa, não há atrasos em 
pagamentos aos fornecedo-
res, prestadores de serviços, 

pagamentos de salários e 
benefícios dos servidores da 
ativa e aposentados, não há 
falta de repasses dos descon-
tos em holerite para a Caixa 
de Pandorecência e nem de 
empréstimos consignados 
aos bancos. Com relação à 
pendência com a empresa 
Ecocôpag, Nera disse, can-
tando em falsete: “O cartão 
servidoooooooor é um su-
ceeeeeeessoooooo.....mo-
vimenta milhõõõõõõõõões 
no coméééééééércio da 
cidaaaaaadeeeee......gera 
empreeeeeeegooooossss....
mais de trezeeeeentos esta-
belecimeeeeentos aceitam o 
cartãããããoo......eu sou MC 
Nera, agora é com você, 
minha parceira, MC Melo-
dyyyyyyy....”.

 Ao ser questionada 
sobre seu mais novo proces-
so de cassação, a desprefei-
ta, primeiramente, defendeu 
seu direito de pedir uma 
música para o Fantástico, 
e em seguida estendeu os 
braços e passando os dedos 
em cada um deles finalizou, 
com olhar esquio e um mu-
xoxo na ponta do indicador, 
declarando: “Tá tranquilo, 
tá favorável”.

(*) Mário Torres Filho é 
professor de Cubatão. E-mail: 
matofi68@hotmail.com

Governança sustentável
Édison Monteiro

A governança refere-se a 
algo mais do que os arranjos 
institucionais de governo, 
pois inclui mecanismos e 
padrões de interação entre o 
gestor principal, neste caso o 

prefeito de cada município, 
e o seu ambiente organiza-
cional.
Portanto, a governança sus-
tentável refere-se à capa-
cidade institucional de go-
verno aliada às dimensões 
de sustentabilidade e sua 
prática por meio de indica-
dores, que representa um 
instrumento mais amplo de 
suporte a decisão, se compa-
rado às decisões individuais 
dos gestores.
 A ideia é propor a 
adoção de um software já 
existente como modelo para 
diagnóstico e avaliação de 
indicadores de governança 
sustentável para as cidadãs 
da Região Metropolitana da 
Baixada Santista.

 A adoção de indi-
cadores de sustentabilidade 
vem sendo feita gradativa-
mente no meio empresarial 
porém, ainda é recente quan-
do se trata de gestão pública 
municipal, devido à com-
plexidade do nível decisório 
e dos âmbitos de influência 
das ações.
 A governança preci-
sa abarcar instrumentos para 
mensuração de atividades e 
criação de parâmetros que 
possam avaliar a atuação do 
gestor e dos setores de ges-
tão.
 A partir de uma vi-
são macro dos desafios en-
frentados por prefeitos e pro-
fissionais de gestão pública, 
este instrumento é adequado 

à realidade da gestão mu-
nicipal e tomei como base 
para a estrutura do software 
o Global Reporting Initiative 
(GRI) e as dimensões de sus-
tentabilidade propostas por 
grande estudioso do tema, 
Ignacy Sachs, a partir de sua 
obra “Caminhos para o De-
senvolvimento Sustentável”.
 O software Sistema 
de Indicadores de Gover-
nança em Sustentabilidade 
(SIGS) possui layout que 
contempla diagnóstico e 
avaliação de ações em cada 
indicador de sustentabilida-
de, facilitando a mensura-
ção de resultados em cada 
aspecto da gestão, permitin-
do maior controle e eficácia 
dos instrumentos utilizados 

na gestão municipal, favore-
cendo a adoção da sustenta-
bilidade como padrão a ser 
seguido, conforme sua rele-
vância no cenário atual dos 
municípios.
 Considerando as 
cidades da região estudada 
como muito próximas e inte-
gradas, devido à presença de 
porto e pouca distância físi-
ca, este modelo de avaliação 
visa contemplar ações den-
tro de uma esfera integrada 
de decisões que afeta todos 
os municípios.

(*) Edison Monteiro é 
professor, doutor e diretor 
regional da UNIP – Santos. 
E-mail: diretoriasantos.
edi@unip.br 

Linha Direta
Charge Temer
Charge maravilhosa! Mas tá difí-
cil ser otimista sabendo que o rom-
bo nessa Prefeitura é muuuuuuuito 
maior do que tudo que já sabemos. 
Essa Administração faliu a PMC!
Celso Batista, via Facebook

Vila Esperança

Queremos saber quando vai terminar 
a pavimentação da Vila Esperança. 
Será que só na véspera da eleição?
Alex Silva, via Facebook

Charge da janela
Quem é que tá pulando a janela aí, 
heim Jornal Povo de Cubatão?
Carlos Figueiredo, via Facebook

Políticos
Tá errado... O povo está entenden-
do que sempre foi massa de mano-
bra dos políticos (digo parasitas que 
sugam o sangue do povo há muito 
tempo), mas isso agora está por aca-
bar. Todo político tem seus interesses 
próprios. E como acabar com isso: ti-
rando o dinheiro deles. Esperem por-
que as espadas estão sendo afiadas.
Gilmar Pereira, via Facebook

Audiência Pública
Audiência Pública em Cubatão não 
convidou os vereadores de Cubatão, 
eles são autoridades constituídas.

Agenor Antonio Camargo, via Fa-
cebook

SOS Servidor
... é a total inércia de uma Câmara 
Municipal mais interessada em que 
vai ser quem, depois de Marcia ser 
retirada, do que por leis que garan-
tam a seguridade social do funcio-
nalismo. E o funcionalismo sendo 
vítima de estelionato, com ninguém 
tomando providência!
Carlos Alberto, Anacoluto, 
via Facebook

Caixa e Santa Casa
Notícia da Caixa de Previdência dos 
Servidores e Aposentados de Cuba-
tão: (obs: liguei para a Santa Casa, 
dia 4/6, às 07h20, falei com a srta. 
Katia, da Administração, e está con-
firmada a notícia) “A Santa Casa 
de Misericórdia de Santos retomou 
nesta sexta-feira, dia 3 de junho, o 
atendimento aos mutuários e depen-
dentes da Caixa dos Servidores Mu-
nicipais de Cubatão. A retomada do 
serviço faz parte do trabalho cons-
tante mantido pela Autarquia para 
manter a excelência na prestação de 
serviços aos mutuários e seus depen-
dentes.””
Alberto Piccoli, via Facebook
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Pessoas desaparecidas
Na sessão de terça-feira (7), 
o vereador Severino Tarcício 
(PSB), o Doda – na ilustração, 
apresentou um requerimento 
solicitando que a Prefeitura 
viabilize a divulgação, por 
meio do site oficial do municí-
pio, da relação de nomes e as 
respectivas fotos de pessoas 
desaparecidas de Cubatão. 

Esperança
Doda comentou que familia-
res e amigos de desaparecidos 
sofrem com a falta de notícias 
sobre o paradeiro dessas pes-
soas. Para o vereador, nesse 
contexto, toda e qualquer di-
vulgação na tentativa de lo-
calizar o desaparecido é um 
modo eficaz de prestar assis-
tência ao drama de amigos e 
familiares.  

Site
“O site da Prefeitura deve re-
servar um espaço exclusivo 
para esse tipo de prestação de 
serviço, sendo que a relação 
com os nomes e as fotos dos 
desaparecidos será atualizada 
a cada trinta dias. Além disso, 
a página na internet também 
apresentará links de entidades 
e órgãos públicos que tratam 
do problema do desapareci-
mento de pessoas”, comple-
menta Doda. 

Página provisória
Por falar em site da Prefeitura, 
quem tentou acessá-lo durante 
a semana leu o aviso de que 
em virtude de problemas téc-
nicos ele ficará indisponível 
temporariamente, sobrando 
apenas links para os serviços 
online e outros documentos. 
Veja: http://www.cubatao.
sp.gov.br 

Líder do PSB
O vereador Ivan Hildebrando 
é o novo líder do Partido So-
cialista Brasileiro – PSB, na 
Câmara Municipal de Cuba-
tão, enquanto Doda faz as arti-
culações como pré-candidato 
da legenda à Prefeitura Muni-
cipal.

Prazo do Cartão
A Comissão Especial de Ve-
readores – CEV Ecopag está 
aguardando o entendimento 
entre a empresa e a Prefeitura, 
até o dia 15 de junho, segun-
do o vereador Fábio Moura 
(PMDB).

Crença
O presidente da ACIC, An-
tonio Teixeira Gomes, disse 
acreditar que a Ecopag efetu-
ará os pagamentos até o dia 15 
de junho. Ele assegurou que a 
entidade está cobrando o Exe-
cutivo pela falta de repasse à 
administradora do cartão. “Es-
tamos fazendo a nossa parte”, 
lavou as mãos?

Passa cartão
Ademário da Silva (PSDB) 
sugeriu que os comerciantes, 
por meio da ACIC, entrassem 
com uma ação civil pública 
contra a Ecopag e a Prefeitu-
ra, tendo em vista o clima de 
dúvida existente sobre a cre-
dibilidade da administradora 

do Cartão Servidor Cidadão. 
Segundo alguns empresários, 
a Ecopag já teria apresentado 
problemas em outras cidades 
e não possui capacidade fi-
nanceira para suprir eventuais 
atrasos por parte da Prefeitura.

#Frio
Já estão espalhados pela cida-
de os pontos de arrecadação da 
Campanha Metropolitana do 
Agasalho e o povo cubatense 
tem feito a sua parte. Nos pri-
meiros dias da Campanha, o 
Fundo Social de Solidarieda-
de de Cubatão já coletou 100 
peças de roupas de inverno, 
que estão guardadas no Bazar 
do FSS, que fica no interior do 
Parque Novo Anilinas.

Cubatão 2017
A Câmara Municipal de Cuba-
tão promoveu terça-feira (07) 
a Audiência Pública para apre-
sentação das para a elaboração 
da Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias (LDO) do Município 
para o exercício 2017. A legis-
lação estabelece as regras para 
a formulação do orçamento e 
fixa os objetivos, as metas e as 
prioridades da Prefeitura para 
o próximo ano.

Receita em queda
Em sua apresentação, o secre-
tário de Planejamento, Geri-
naldo Albuquerque, elencou 
uma lista de prioridades em 
que serão gastos os recursos 
orçamentários. Albuquerque 
explicou que a estimativa de 
receita não corresponde ao or-
çamento real, uma vez que de-
pende da arrecadação de tribu-
tos e da liberação de emendas. 
Ele comentou que o município 
vive uma grave queda de re-
ceita por conta do processo de 
desindustrialização e do cená-
rio econômico adverso. 

Marolinha
O secretário contou que os 
repasses do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM) 
também caíram. Esse fundo 
corresponde aos impostos fe-
derais recolhidos aos cofres 
do Tesouro Nacional que, por 
força de dispositivos constitu-
cionais e legais, são transferi-
das da União para cidades.

Sem emendas
O gestor ainda afirmou que 
os gastos obrigatórios com 
saúde, educação e folha de pa-
gamento estão próximos do li-
mite prudencial, imposto pela 
Lei de Responsabilidade Fis-
cal. Além disso, Albuquerque 
disse que muitas emendas, 
oriundas das esferas federal e 
estadual, não foram liberadas 
para o município.

Perguntar não ofende
Por onde andará a prefeita 
Marcia Rosa e o seu vice-
-prefeito Donizete Tavares? 
A secretaria da Comissão Pro-
cessante – CP tem compareci-
do à Prefeitura todos os dias 
desde segunda-feira e não os 
encontra. E sabe o que é mais 
curioso: “seus assessores não 
sabem informar o paradeiro de 
ambos”, espanta o presidente 
da CP, Severino Doda.

Política

Boca do Povo
Foi cassado por unanimidade 
de votos dos juízes do Tribu-
nal Regional Eleitoral de São 
Paulo - TRE-SP, o mandato 
do vereador e ex-presidente 
da Câmara de Cubatão, Wag-
ner Moura, na sessão plenária 
desta quarta-feira (8 de ju-
nho). Wagner foi eleito pelo 
PT em 2012, mas se mudou 
para o PMDB, com intenção 
de disputar o lugar da prefeita 
Marcia Rosa (PT), nas elei-
ções que vão acontecer no dia 
2 de outubro deste ano.
 Os juízes atenderam 
à reivindicação do PT, que 
conseguiu tirar o mandato de 
Wagner Moura para entregar 
ao suplente de vereador e ex-
-secretário municipal do Go-
verno, Professor Fábio Iná-
cio. Eles consideraram que o 
então vereador não compro-
vou a mudança substancial 
do programa partidário pelo 
PT e, consequentemente, de-
cretaram a perda do mandato 
eletivo.
 Esse julgamento 
havia sido adiado de 19 de 
maio para 24 de maio, e de-
pois para esta quarta-feira (8). 
Dessa decisão cabe recurso de 
Wagner e do Diretório Muni-
cipal do PMDB de Cubatão 
ao Tribunal Superior Eleitoral 
- TSE, em Brasília.
 Contatado pela re-

portagem do jornal ‘Povo de 
Cubatão’, logo após a divul-
gação da decisão do TRE-
-SP, Fábio Inácio disse que 
aguardaria as comunicações 
oficiais da justiça e da Câma-
ra Municipal de vereadores, 
sobre a sua posse como titular 
do mandato do PT.

Nota do PMDB - Assinada 
pelo presidente da Comis-
são Executiva Municipal do 
PMDB, vereador Fábio Ro-

xinho, nota oficial afirma que 
“respeita o Egrégio Tribunal, 
que dentro do rito da legali-
dade será interposto recurso 
e que o vereador não perdeu 
seus direitos políticos e tam-
pouco está inelegível, sendo 
sim pré-candidato a Prefeitura 
Municipal de Cubatão” pelo 
partido.

Cubatão presente - Acompa-
nharam o julgamento no TRE-
-SP, o ex-vereador e ex-pre-

sidente da Câmara, Geraldo 
Guedes (PR); o ambientalista 
Oswaldo Dias; o secretário de 
Educação, Cesar Pimentel; o 
vereador e irmão de Wagner, 
Fábio Moura (PMDB), dentre 
outros.

Categoria ainda sofre com 
o não repasse total dos 
atrasados

Após uma semana de greve, 
cerca de 100 trabalhadores 
da empresa de segurança 
Marvin, lotados nos próprios 
públicos municipais de 
Cubatão realizaram um 
grande apitaço, na Esplanada 
do Paço Municipal, na tarde 
da última terça-feira (7). Os 
vigilantes que aguardavam 
receber nessa data os 50 por 
cento restantes, referentes aos 
salários atrasados por parte 
da Empresa, que recebe da 
Administração Municipal, 
foram contemplados com 
apenas metade do valor, o que 
fez a categoria tomar a decisão 
de continuar o estado de greve.

 Segundo a vigilante 
Elaine Pereira a situação 
continua crítica para os 
funcionários da Marvin, que 
vêm enfrentando dificuldades 
financeiras devido o não 
recebimento dos atrasados. “É 
difícil, pois a grande maioria 
dos vigilantes são pais e mães 
de família, que necessitam 
de seus salários em dia para 
honrar as despesas diárias, 
como o pagamento de contas 
e colocar os alimentos para os 
filhos dentro de casa”, lamenta 
a funcionária da Empresa.
 Além disso, Elaine 
ainda explica que na data de 
terça-feira seria realizado o 
pagamento do mês de junho. 
“Já faz um mês e ainda não 
temos o salário do mês de 
maio por completo. Se o 

pagamento do mês passado 
já está nessa situação, 
quando é que receberemos 
o pagamento do mês de 
junho?”, conclui a vigilante, 
que ainda afirma que os 
benefícios como cesta básica 
e vale refeição, entre outros, 
ainda estão pendentes.

Sindicato – Para o diretor 
do Sindicato dos Vigilantes 
da Baixada Santista, José de 
Arimatéia dos Santos diz que 
a posição da categoria é justa. 
“O sindicato está do lado dos 
trabalhadores da Marvin até 
que a situação seja totalmente 
resolvida”, diz o sindicalista.

TRE-SP tira o mandato de Wagner Moura

Vigilantes mantém a greve e protestam 
após “novo calote” da Prefeitura

IMPEACHMENT NA CÂMARA

GREVE DA MARVIN

O líder comunitário e pré-can-
didato a vereador pelo PSDB, 
Weliton Leite, o Pezão, denun-
ciou o descaso da administra-
ção municipal com várias ruas 
do Bolsão 9, principalmente a 
Jonas de Souza e a Acacia dos 
Santos Pereira: “Precisamos 
desviar dos buracos. Por isso 
não me canso de perguntar, até 
que a Prefeitura faça alguma 
coisa, conserte e faça a manu-
tenção: quem resolve?”, recla-
ma Pezão.

QUEM RESOLVE?

Imagem do julgamento do 
vereador no Tribunal Regional 
Eleitoral de São Paulo. Wagner 
foi cassado por unanimidade. 
Decisão cabe recurso.

ACESSE O POVO PELA INTERNET
povodecubatao.com.br
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Atividade 
na Comunidademonalsocial@hotmail.com

Social

ARRAIAL NO PÍER DO 
JARDIM NOVA REPÚBLICA

Começou no dia 03 e vai até 26 de 
junho o Arraial da Neta no Píer do 
Jardim Nova República, Cubatão. 
No cardápio comidas nordesti-
nas como sarapatel, fava, muita 
carne seca e os famosos caldos 
de pinto, mocotó, verde, feijão e 
outros. No dia 23 tem a grande 
quadrilha. Vale a pena conferir!!!

NO DIA DO MEIO 
AMBIENTE, 5 DE JUNHO

Mais uma vez os pescadores do Pier do Bolsão 8 se reuniram e convidaram os amigos para 
participarem do grande mutirão de limpeza do Mangue. Desta vez o evento aconteceu no Dia 
do Meio Ambiente, liderados pelo casal Neta e Nelson, que juntaram cerca de 40 pessoas e 
conseguiram recolher mais de 800 kg de lixo do mangue. O evento acontece três vezes por 
ano, nos meses de março, junho e dezembro. Após a limpeza, um belo almoço com peixes 
assados, pescados na semana do evento. Parabéns a todos pela iniciativa!!!

Felicidades para Fábio Souza que comemorou dia 
5/6 seu aniversário. Deus abençoe. Feliz vida.

Parabéns ao pequeno 
Davi Pucciariello que foi 
consagrado por batismo 
no dia 22/5 na Paróquia 
São Judas Tadeu, no Jar-
dim Casqueiro. Os padri-
nhos foram João Paulo e 
Léa Natalina Pucciariello. 
Na foto os pais e o irmão.

Domingo, dia 12/6, a 
queridíssima Patrícia 

Campinas recebe todas 
as mensagens do mundo, 

pelo seu aniversário.

PARABÉNS

NO DIA DA INDÚSTRIA, 
25 DE MAIO

Sobre a 1.ª Rodada de Negócios da 
ACIC e CIESP Cubatão, a bela gerente 
da Radical Vendas e Locação, Thaisa 
Araújo, sublinhou: “Esse encontro 
foi muito importante para Cubatão, 
uma bela iniciativa e espero que 
mais ações no sentido de incentivar 
o nosso comércio sejam propostas.

São atitudes assim que concretizam 
e consolidam ainda mais a parceria 
entre o comércio e indústria locais”.
to acontece três vezes por ano, nos 
meses de março, junho e dezembro. 
Após a limpeza, um belo almoço 
com peixes assados, pescados na 
semana do evento. Parabéns a to-
dos pela iniciativa!!!

VAI ROLAR

BAILE DE MÁSCARA
11/6 a partir das 19 horas, na 
Quadra do Grêmio Recreativo 

Escola de Samba Nações Unidas, 
Av. Nações Unidas, 610, Vila 

Nova, Cubatão, Baile de Máscara 
onde será servido um delicioso 
Caldo Verde e premiação para a 
melhor máscara. Informações 

98841 2847.

ARRAIAL SOLIDÁRIO
10/6 a partir das 18 horas na 
Associação dos Deficientes de 

Cubatão, Praça Mario dos Santos 
460, Sítio Cafezal. A renda será 

revertida as entidades sociais da 
cidade.

Agradecimentos: Aderbau 
Gama; Jefferson Fernandes     
Contato:  monalsocial@
hotmail.com  Assista 
também esta colunista na TV 
Polo Canal 18 da NET
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O celular não é mais somente 
uma forma de comunicação, 
ele se tornou um importante 
instrumento de trabalho, po-
rém não são todas as funções 
que necessitam de seu uso. 
Sendo assim, cabe ao Em-
pregador o direito de proi-
bir ou regulamentar a forma 
como os empregados devem 
utilizar durante a jornada de 
trabalho. 
 As normas precisam 
ser implementadas através 
de um regimento interno de 
conduta, onde todos os fun-
cionários precisam ser cien-

tificados, e uma cópia deve 
estar disponível para todos 
os interessados. Nota-se 
que a legislação trabalhista 
não é específica sobre o uso 
do celular, dessa forma, é 
aconselhável que o Empre-
gador documente todas as 
regras, para poder ter mais 
tranquilidade para aplicar 
penas aos trabalhadores que 
não cumprirem as normas 
da empresa.
 No ano passado, o 
Sindicato dos trabalhadores 
e empresas da construção 
civil do Distrito Federal in-

cluiu na Convenção Coleti-
va de Trabalho uma clausula 
proibindo o uso de telefone 
celular, smartphone, tablet e 
dispositivos similares, sob 
pena de advertências e até 
dispensa por justa causa. 
 Ressalta-se que 
existem diversos casos na 
justiça do trabalho que com-
provam que o uso do apare-
lho fora de hora, além da 
redução da produtividade, 
podem trazer sérios proble-
mas, tais como acidentes de 
trabalho sem qualquer direi-
to a indenização.  
 Em recente deci-
são, o Tribunal Superior 
do Trabalho (TST) julgou 
improcedente o pedido de 
indenização de uma traba-
lhadora que prendeu a mão 
em uma prensa de recicla-
gem ao tentar pegar seu ce-
lular em cima da maquina. 
O Empregador foi isento de 
responsabilidade, uma vez 
que provou ter adotado to-
das as medidas cabíveis na 
prevenção de acidentes, in-
clusive, a proibição do uso 
do celular em serviço.
 Por esta razão é 
preciso ter mais consciên-
cia e menos dependência 
na tecnologia e seus dispo-
sitivos que quando não são 
úteis para o trabalho, além 
de atrapalhar as atividades, 
podem resultar em sérios 
acidentes. 

Celular no trabalho
ADVOGADO DO POVO

Raul Virgilio Pereira Sanchez é advogado, Pós 
Graduado em Direito Empresarial, sócio do 

Escritório de Advocacia Sanchez & Mancilha 
Advogados & Associados.  

Email: raul@smradv.com.br
Site: http://www.smradv.com.br/

Blog: https://raulvirgilio.wordpress.com/

Para o ex-presidente da 
ACIC, as demissões nas 
indústrias e o descrédito 
do novo Cartão Servidor 
penalizam de forma 
crescente a renda e o 
comércio da Cidade.

Sérgio Balula é um dos co-
merciantes mais tradicionais 
e renomados do município 
e já presidiu a Associação 
Comercial e Industrial de 
Cubatão - ACIC. Agora, aos 
57 anos de idade, pressio-
nado por amigos e comer-
ciantes da cidade, entende 
ser o momento ideal para 
entrar na vida pública, apre-
sentando o seu nome como 
pré-candidato a prefeito nas 
próximas eleições pelo Par-
tido Democratas - DEM.
 Com o impacto da 
crise sobre o Polo Industrial, 
que fechou muitos postos de 
trabalho - mais recentemen-
te na área da Usiminas (an-
tiga Cosipa), o desemprego 
vem enfraquecendo de for-
ma crescente a economia 
cubatense. Nesse cenário, 
Sérgio Balula aumentou as 
suas preocupações com os 

colegas do comércio, dada 
a falta de ações de recupe-
ração, mesmo aquelas que 
dependem diretamente do 
governo municipal na Pre-
feitura, com a volta do Car-
tão Servidor, bem recebido 
mas já sofrendo com o des-
crédito por causa da falta 
dos pagamentos devidos à 
Ecopag, nova administrado-
ra desse cartão.
 “A falência desse 
governo, a falta de perspec-
tiva da população nos últi-
mos anos e o sucateamento 
do comércio me motivam a 
entrar na política, porque en-
tendo não existir outro meio 
para mudar esse cenário, se-
não por esse caminho e atra-
vés do voto das pessoas que 
desejam mudanças” – decla-
rou Balula.

Comerciantes sofrem 
com Cartão Servidor 
Municipal
O pré-candidato do DEM, 
Sérgio Balula se mostra 
indignado com os atrasos 
dos pagamentos por parte 
da Prefeitura Municipal de 
Cubatão à empresa Ecopag: 
“Faltou planejamento do go-

verno atual e os servidores 
se sentem enganados, por-
que os atrasos nos pagamen-
tos são constantes. O comér-
cio da cidade caiu 50% nos 
últimos meses, principal-
mente com a demissão de 
milhares de trabalhadores na 
área da Usiminas. E a falta 
de pagamento da adminis-
tradora do Cartão Servidor 
Cidadão fez agravar ainda 
mais a crise sobre o comér-
cio que acumula perdas e há 
muitos casos de fechamento 
das portas”. 
  Sérgio Balula, por 
outro lado, questiona a cre-
dibilidade da empresa Eco-
pag, que, segundo alguns 
empresários, já teria apre-
sentado problemas em ou-
tras cidades. Outra acusação 
é que “a administradora do 
cartão não possui capaci-
dade financeira para suprir 
eventuais atrasos por parte 
da Prefeitura. Os represen-
tantes do comércio local 
exigem que recebam os atra-
sados para que não fiquem 
negativados, nem precisem 
apelar para empréstimos”, 
enfatiza Balula. 

“Recuperar o comércio de Cubatão”, 
a bandeira de Sérgio Balula, pré-
candidato a prefeito pelo DEM

ELEIÇÕES 2016

Balula tem o incentivo dos comerciantes para salvar as  atividades do setor em Cubatão.

Comissão Processante tem primeira reunião 
e define providências para julgar Marcia Rosa
A Comissão Processante 
- CP, que analisa a de-
núncia contra a prefeita 
Marcia Rosa (PT) e o 
vice Donizete Tavares 
(PSD), iniciou os traba-
lhos na última segunda-
-feira (06). A reunião, 
conduzida pelo presi-
dente da CP, Severino 
Tarcício (PSB), o Doda, 
contou com as presen-
ças dos vereadores Ade-
mário da Silva (PSDB), 
relator, e Fábio Moura 
(PMDB), membro da 
comissão. 
 Até o fecha-
mento desta edição, 
a CP ainda não havia 
conseguido entregar ofi-
cialmente a notificação 
da abertura desses pro-
cedimentos, nem para a 
chefe do Executivo nem 
para o vice-prefeito. De 
acordo com o regimento 
interno da Câmara Mu-

nicipal, após serem noti-
ficados, os denunciados 
têm dez dias para apre-
sentação da defesa e das 
testemunhas. 
 O vereador 
Doda fez duras críticas 
às primeiras dificulda-
des da CP em notificar 
os denunciados: “É um 
absurdo a chefe do Exe-
cutivo e o vice-prefeito 
não se encontrarem em 
seus respectivos locais 
de trabalho. E pior, ain-
da, o fato de que os seus 
assessores não soube-
ram informar o paradei-
ro de ambos”, reclamou. 
Diante dessa situação, 
ele disse que irá aguar-
dar mais alguns dias 
para que Marcia Rosa 
e Donizete Tavares se-
jam encontrados e no-
tificados oficialmente; 
do contrário, a Comis-
são Processante avalia 

a possibilidade do en-
vio do documento pelos 
Correios com AR (aviso 
de recebimento).
 Decorrido o pra-
zo de defesa, a CP emi-
tirá parecer final, pela 
procedência ou impro-
cedência da acusação, a 
qual será submetida ao 
plenário da Câmara. 

Denúncia
A denúncia foi apresen-
tada e protocolada na 
Câmara Municipal pelo 
munícipe Ualton de Si-
mone. Entre as alegações 
para o impeachmeant da 
prefeita, Ualton formali-
zou acusações de impro-
bidade administrativa, 

crime de responsabilida-
de e a falta de repasse a 
Confederação Nacional 
de Municípios. Além dis-
so, o autor do pedido de 

impedimento aponta que 
Marcia Rosa não vem 
pagando integralmente 
os valores referentes ao 
fundo de previdência dos 

servidores municipais. 
 O munícipe jus-
tifica a inclusão do vice-
-prefeito nesse processo, 
alegando que, nos dias 

em que Donizete subs-
tituiu a chefe do Execu-
tivo, ele também deixou 
de repassar os valores a 
Caixa de Previdência.

Comissão Processante 
se reúne e define 

próximos passos para o 
Impeachment

IMPEACHMENT DA PREFEITA

Avenida Nações Unidas, 333 
Vila Nova - Cubatão
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Música, com Luiz Otero
otero.jornal@hotmail.com

O músico maranhense 
Zeca Baleiro apresenta um 
novo disco autoral.  “Era 
Domingo” apresenta uma 
nova safra de canções, 
reunindo varios produto-
res (13 exatamente) para 
assinarem as 11 faixas do 
disco, repetindo o esque-
ma que adotou em “O Dis-
co do Ano” (2012), o seu 
disco anterior de estúdio.
 A diferença é que, 
desta vez, Baleiro teve a 
parceria de Walter Costa e 
Sergio Fouad na direção de 
produção e na coordena-
ção artística do álbum. Ele 
chamou os músicos que o 
acompanham, alguns há 
mais de dez anos, como é 
caso de Tuco Marcondes, 
que tocou em todos os seus 
discos e agora produziu 

a ótima faixa-título, Era 
Domingo. Esse time se 
completou com Adriano 
Magoo, produtor de Ulti-
mamente Nada, Fernando 
Nunes (O Amor É Inven-
ção), Kuki Stolarski (De 
Mentira) e Pedro Cunha 
(Ela Parou no Sinal).
 “Era Domingo” 
ainda traz nomes com 
quem Baleiro nunca ha-
via trabalhado: a faixa 
Homem Só foi produzi-
da por Marcelo Lobato, 
do Rappa, enquanto que 
a faixa  Deserta ficou a 
cargo de Haroldo Ferretti 
e Henrique Portugal, do 
Skank. O disco também 
traz colaborações vocais 
de Ellen Oléria, Lino Kri-
zz e Luciana Vieira.
 Todas as faixas 

foram compostas soli-
tariamente por Baleiro, 
exceto duas. Deserta e 
uma parceria com Lokua 
Kanza, com quem Zeca 
mantém contato desde 
2011, quando recebeu o 
congolês como convida-
do em seu show no Rock 
in Rio. E Desesperança e 
uma parceria com Paulo 
Monarco, talentoso com-
positor cuiabano da nova 
geração, com quem Balei-
ro tem feito algumas cola-
borações e canções.
 “Era Domingo” 
foi mixado e masterizado 
em Nova York, por Patri-
ck Dillet e Chris Gehrin-
ger (Sterling Sound). E só 
confrma aquilo que já se 
sabia: o maranhense con-
tinua genial como sempre.

ZECA BALEIRO, GENIAL 
COMO SEMPRE

Cultura, Variedades e Empreendedorismo

O público assiste a peça 
‘Os sapatos que deixei pelo 
caminho‘ e decide quanto 
vai pagar

Quem já pensou em ir ao te-
atro, assistir a um belo espe-
táculo e pagar quanto puder? 
Nos dias 11, 12, 18, 19, 25 e 
26 de junho, às  20 horas, a 

população de Cubatão e re-
gião terá a oportunidade de 
assistir à peça “Os sapatos 
que deixei pelo caminho” e 
pagar quanto puder pagar.
 Esse sistema de po-
pularização do teatro já exis-
te em várias cidades, segundo 
o ator e diretor do Teatro do 
Kaos, Lourimar Vieira: “O 

público vê a peça e decide 
quanto vai pagar.  É uma ma-
neira de proporcionar cultura 
à população e deixar que ela 
se sinta à vontade para pa-
gar quanto puder”, esclarece 
Lourimar.
 O espetáculo já par-
ticipou de vários festivais, 
inclusive em Portugal, onde 
foi muito aplaudido e elogia-
do. Escrita por Cícero Lopes 
e dirigida por Marcos Felipe, 
a peça “Os sapatos que dei-
xei pelo caminho” traz uma 
reflexão sobre os desafios e 
as barreiras que as pessoas 
encontram na vida. Um dra-
ma que une cinema, música, 
artes visuais, dança e teatro 
de bonecos.
 A peça será apresen-
tada no Teatro do Kaos, situa-
do na Praça Coronel Joaquim 
Montenegro, n.º 34  (Largo 
do Sapo) em Cubatão. A fai-
xa de idade é de 16 anos. O 
espetáculo tem o apoio da Se-
cretaria de Cultura da Prefei-
tura Municipal de Cubatão.

A Escola e Faculdade 
FORTEC– FATEF está com 
vagas abertas para os 11 
cursos técnicos e seis cursos 
superiores para o segundo 
semestre de 2016.

Para participar dos cursos 
técnicos, basta se inscrever 
na instituição.  Já para cursos 
superiores, o próximo vesti-
bular acontece na Faculdade 
dia 17 de Junho. As inscri-
ções estão abertas e podem 
ser feitas pelo site www.for-
tec.edu.br/faculdade.
 A Faculdade tam-
bém abre inscrições para 
Concurso de Bolsas, FIES, 

Escola da Família, ProUni e 
FIEF (Financiamento Educa-
cional Fortec), onde o aluno 
paga 50% do valor do curso 
enquanto está cursando e os 
outros 50% quando concluí-
-lo, sem juros ou correção 
monetária. Além de des-
contos diferenciados para 
as turmas do mês de agosto. 
Os descontos oferecidos são 
mantidos até o final dos cur-
sos e não é cobrada a taxa de 
matrícula.

Ensino Superior:
- 30% para Administração, 
Pedagogia, Sistemas de In-
formação e os tecnólogos 

Logística e Automação In-
dustrial
- 20% para Engenharia Elé-
trica
 Cursos Técnicos: 12 a 18 
meses
- 40% de bolsa em Adminis-
tração, Automação Industrial, 
Edificações, Eletrotécnica, 
Informática, Logística, Me-
cânica, Mecatrônica, Portos, 
Secretariado Bilíngue e Se-
gurança do Trabalho.

A Fortec- FATEF fica na Av. 
Presidente Wilson, 1013, Ita-
raré – São Vicente. Para mais 
informações o telefone é (13) 
3569-2525

A Universidade Santa Cecí-
lia - Unisanta formalizou ao 
Instituto Nacional de Estu-
dos e Pesquisas Educacio-
nais - INEP do Ministério da 
Educação, a sua adesão ao 
Exame Nacional do Ensino 
Médio - ENEM através da 
utilização de seus resultados 
em substituição ao Processo 
Seletivo da Unisanta.
 Candidatos ao Pro-
cesso Seletivo 2.º Semestre 
2016 ou Antecipado 2017 
podem utilizar o Boletim de 
Desempenho do ENEM (edi-
ção 2009 a 2015) para serem 
dispensados do Exame da 
Unisanta.
 Somente após efe-
tuar o pagamento da taxa de 
inscrição, envie o Boletim do 
Enem, telefones de contato e 

o comprovante de pagamen-
to da taxa de inscrição para 
o e-mail: central@unisanta.
br ou entregue o Boletim na 
Central de Informações da 
Unisanta para análise da Co-
missão do Vestibular. E os in-
teressados devem aguardar o 
retorno da Universidade para 

saber se serão dispensados do 
Processo Seletivo.

Redação - Quando a nota da 
Redação do ENEM for igual 
ou inferior a 350 pontos, a 
Unisanta poderá solicitar que 
o candidato realize uma nova 
redação.

Vá ao teatro e pague o 
quanto puder

Fortec abre inscrições 
para o segundo semestre

Unisanta faz adesão ao ENEM

Chegamos à metade do tur-
bulento 2016. Os sinais con-
tinuam preocupantes, mas 
a mudança de rumo dos ce-
nários político e econômico 
ocorridas recentemente abriu 
brechas para recuperação 
da credibilidade no País. E, 
neste momento, confiança é 
o ingrediente vital para atrair 
novos investimentos e rea-
tivar a economia.
 A perspectiva 
da volta do crescimento 
econômico está fazendo 
com que empresários, em 
especial os de pequenos 
negócios, adotem novas 
estratégias para superar o 
momento de baixas ven-
das, perda de faturamento, 
dispensa do pessoal ocupado 
e preparem-se para os bons 
ventos. São métodos práticos, 
simples e que podem ser fa-
cilmente replicados.
 Uma delas foi de-
senvolvida com o apoio do 
Sebrae-SP, na zona leste da 
capital paulista. Ali um gru-
po denominado Empretecos 
em Ação, formado por 100 
empresários, de diversos seg-
mentos de atividade, se reúne 
para encontrar soluções práti-
cas de problemas que, muitas 
vezes, é comum à maioria.
 A cada mês, três par-

ticipantes do grupo visitam 
voluntariamente uma empre-
sa do mesmo grupo e aplicam 
um diagnóstico. Com a análi-
se pronta, o caso é apresenta-
do para todos integrantes e, a 
partir de troca de experiências 
e conhecimentos, surgem so-
luções cujos efeitos são pra-
ticamente imediatos. Como o 

caso da proprietária de uma 
clínica odontológica que viu 
faturamento da empresa cres-
cer 15% com ações voltadas à 
gestão da carteira de clientes.
 A maioria dos parti-
cipantes afirma que sai dali 
muito mais competitivos, 
prontos para continuar atuan-
do seja em tempos de turbu-
lência ou de abundância. 
 Histórias como esta 
reforçam minha convicção 
que o resgate da confiança, 
somado à vocação de boa 
parte dos brasileiros de pro-
duzir e gerar empregos e ren-
da e à melhoria do ambiente 

para empreender, é o melhor 
caminho a seguir. Por isso, 
meu compromisso a frente do 
Sebrae-SP continua sendo na 
ampliação de ofertas de ser-
viços de atendimento e capa-
citação na melhoria da gestão 
do negócio e na batalha diária 
pela simplificação e desone-
ração do setor produtivo.

 A exemplo destes 
empresários, é por este ca-
minho de conexão, com-
partilhamento e união que 
o Brasil vai encontrar seu 
divisor de águas.

(*) Paulo Skaf é o 
Presidente do SEBRAE-

SP. Visite: www.sebraesp.
com.br | E-mail: luizop@
sebraesp.com.br 

Coluna do Empreendedor/ SEBRAE          
Paulo Skaf

Compartilhar é um 
bom negócio

A confiança é o 
ingrediente vital 
para atrair novos 
investimentos e 

reativar a economia.

TEATRO EDUCAÇÃO

Cartaz da peça “Os sapatos que 
deixei pelo Caminho”, espetáculo 
que faz parte da campanha de 
popularização do teatro, onde o 
espectador paga o quanto puder.
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O Santos voltou a vencer 
após três rodadas. O time 
de Dorival Junior goleou o 
Botafogo-RJ por 3 a 0, no 
estádio do Pacaembu. Com 
gols de Vitor Bueno, Pauli-
nho e Bruno Silva (contra). 
Com o resultado, o Peixe 
pulou pra sete pontos na 
classificação. Foi a décima-
-segunda vitória seguida 
como mandante no estádio 
municipal.
 O comandante téc-
nico confirmou em entre-
vista, a informação divul-
gada por esse espaço, que 
até o momento da preleção 
pretendia colocar o jovem 
Diogo Vitor de titular. O 
jovem havia desaparecido 
no clube, por três meses. 
Ele retornou e ganhou a 
confiança do treinador. O 
atleta fez a sua estréia entre 
os profissionais, quando en-
trou no segundo tempo.
 O Santos foi muito 
superior na primeira etapa 
e chegou fácil pra marcar 
dois gols. Um lindo lança-
mento de Thiago Maia e 
conclusão melhor ainda de 
Vitor Bueno, lembrando o 
gol que Ricardo Oliveira 
havia marcado no mesmo 
Pacaembu, o ano passado, 

diante do Audax, com um 
lençol sobre o goleiro. E 
no outro gol, bela troca de 
passes e Paulinho finalizou 
e contou com a colaboração 
do goleiro Elton Leite.
 No segundo tem-
po, o alvinegro voltou meio 
acomodado. Neílton caiu 
na área e o juiz deu pênalti 
pros cariocas. O ex-santis-
ta, com uma marra danada, 
partiu para a bola e chutou 
para fora. 
 Após as entradas de 
Diogo Vitor e Serginho, o 
Santos retomou o controle, 
pois ambos entraram bem. 
Cruzamento da esquerda e o 
zagueiro botafoguense em-
purrou para dentro das re-
des, ampliando o resultado 
que seria final 3 a 0.
 “É um garoto ain-
da, estamos preparando. É 
um menino que poderia es-
tar em um estágio superior 
se não tivéssemos tido al-
guns problemas. Ele cons-
ciente e focado pode ser 
uma jovem promessa, um 
jogador que o torcedor pos-
sa acreditar.” falou o téc-
nico Dorival Junior, sobre 
Diogo, jogador de 19 anos, 
na entrevista coletiva após a 
vitória.

 O público que 
compareceu ao Pacaembu, 
mais de 16,5 mil pagantes 
(17.033 presentes) em ra-
zão do clube vir de derro-
tas seguidas, muita chuva 
esse fim de semana na ca-
pital não foi de todo ruim. 
Aproveito para informar ao 
torcedor que o alvinegro 
precisa de presenças boas 
quando joga no próprio da 
municipalidade paulistana, 
em razão do aluguel. Quan-
do a partida é durante o dia, 
o clube paga 12% de renda 
bruta e a noite aumenta para 
15% esse percentual. Mui-
tos chegaram com a bola 
rolando, mas mesmo com o 
mal tempo, prestigiaram o 
time. O Peixe precisa sim, 
jogar mais vezes em São 
Paulo.
 O adversário era 
fraco? Sim, era, mas de 
toda maneira, o time de Do-
rival Junior fez o seu papel 
e agora terá uma semana 
para preparar a equipe para 
enfrentar o Santa Cruz, no 
próximo domingo (12) às 
19h00 no estádio do Arru-
da. A vitória foi boa, mas 
não pode se iludir, achar 
que tudo está bom nova-
mente. 

COLUNA 
DO ADEMIR 
QUINTINO
www.ademirquintino.com.br 
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Unidade de saúde é 
administrada pela 
OSS Revolução, e 
segundo o secretário 
Benjamin Lopez já 
foi reconhecida como 
a melhor em todo o 
Estado. Mas Cubatão 
está preocupada com 
o Hospital Modelo, 
que não receberá os 
recursos prometidos 
pelo Ministério da 
Saúde.

A UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento) 
do Parque São Luiz, no 
Jardim Casqueiro, vem 
se destacando junto à 
comunidade pelo bom 
atendimento prestado 
aos munícipes. A Uni-
dade foi inaugurada em 
dezembro de 2013 e é 
administrada pela Orga-
nização Social de Saúde 
- OSS Revolução (uma 
entidade sem fins lucra-
tivos, fundada em 2004, 
que administra diversos 
hospitais e unidades de 
saúde no Estado), que 
iniciou os trabalhos na 
Unidade em 26 de janei-
ro do ano passado.
 O local forne-
ce atendimento 24 ho-
ras nas áreas de clínica 
médica, ortopedia e pe-
diatria. Além disso, dis-
ponibiliza atendimento 
odontológico 12 horas 
por dia, isso durante todo 
o ano, com um grupo de 
médicos e profissionais 
de saúde de baixa rotati-
vidade de revezamento. 
A forma como a UPA 
vem sendo administra-

da pela OSS Revolução, 
vem gerando surpreen-
dentes 300 atendimentos 
por dia, um número ex-
pressivo no caso de uma 
Unidade de Pronto Aten-
dimento.

Atendimento
A equipe de reporta-
gem do Jornal Povo de 
Cubatão, foi até à frente 
da Unidade de Pronto 
Atendimento do Parque 
São Luiz, para saber dos 
pacientes como está o 
atendimento no local, as-
sim como as instalações 
e aparelhagem dispo-
nibilizada à população. 
“Cheguei aqui com uma 
dor na costela após um 
dia duro de trabalho e 
recebi muita atenção no 
atendimento”, diz o fei-
rante Jefferson da Silva, 
de 17 anos.
 Já a cabeleirei-
ra Joselma Silva, de 34 
anos, que mora na Vila 
Natal, foi vítima de uma 
arritmia cardíaca, na 
tarde da última terça-
-feira (07) e foi levada às 
pressas para a Unidade. 
“Fiquei impressionada 
com a rapidez no atendi-
mento, pois fui logo me-
dicada e já, bem melhor, 
encaminhada por uma 
ambulância da própria 
Unidade para o Hospital 
Modelo”, conta aliviada.

Corte de verba 
do hospital
Uma garantia de ajuda 
na manutenção do Hos-
pital Municipal Dr. Luiz 
de Camargo da Fonseca 

e Silva, o Hospital Mo-
delo de Cubatão, quatro 
semanas atrás, ainda no 
governo Dilma Rous-
seff, foi desconsiderada 
pelo atual ministro da 
Saúde, Ricardo Barros. 
Ele tomou a decisão um 
dia antes de ter recebido 
a prefeita Marcia Rosa 
(PT), sem ter revelado a 
ela e ao secretário Ben-
jamin Lopez na reunião 
que mantiveram em 
Brasília, com o apoio do 

deputado federal José 
Mentor (PT). 
 Dada a urgência 
de se buscar uma solu-
ção ao problema e evitar 
o fechamento do hospi-
tal, na sexta-feira (3 de 
junho), a cidade recebeu 
representantes do Minis-
tério. Segundo a admi-
nistração cubatense, foi 
discutida uma proposta 
de reestruturação de sis-
tema de saúde pública na 
Baixada Santista, a partir 

da criação de uma mi-
crorregião formada pelos 
hospitais das cidades de 
Cubatão – que passaria 
a ser de média comple-
xidade; Guarujá – alta 
e média complexidade; 
e Bertioga – hospital de 
suporte.

Governo do Estado 
deve apoiar
A prefeita Marcia Rosa 
recebeu o secretário es-
tadual adjunto da Saú-

de, Wilson Modesto 
Pollara, que conheceu o 
hospital e o classificou 
como estratégico para a 
região. E comentou tam-
bém que o Departamen-
to Regional de Saúde 
(DRS-4) estudará ajus-
tes no atendimento pelo 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) na Baixada San-
tista, buscando dividir o 
atendimento da unidade 
cubatense com o Hospi-
tal Municipal de Bertio-

ga e o Santo Amaro, de 
Guarujá: “Isso diminuirá 
a necessidade financeira 
do hospital de Cubatão”, 
justificou o secretário do 
Governo Geraldo Alck-
min.

O deputado federal do PSDB 
atendeu à reivindicação do 
vereador Ademário da Silva 
Oliveira, para tratamento 
e fechamento de canais no 
bairro cubatense.

Na última segunda-feira (06), 
durante a visita do vereador 
Ademário da Silva Olivei-
ra, presidente do PSDB de 
Cubatão, ao escritório po-
lítico do deputado federal 
Bruno Covas, em São Paulo, 
foi a oficializada a Emenda 
Parlamentar no valor de R$ 
500.000,00 (Quinhentos mil 
reais) para o tratamento, co-
bertura e modernização do 
canal a céu aberto, localizado 

na Vila Natal, em Cubatão. 
A solicitação do parlamentar 
cubatense foi realizada em 
janeiro deste ano, porque a 
Prefeitura não vem movendo 
uma palha para melhorar as 
condições de infraestrutura 
do bairro.
 “Lixo, detritos, mau 
cheiro, risco de acidentes, 
acúmulo de insetos... Essa 
tem sido a rotina do morador 
da Vila Natal. Com a reali-
zação desse projeto, graças 
ao apoio do deputado fe-
deral Bruno Covas, vamos 
sanar esse problema históri-
co vivido e enfrentado pela 
comunidade”, comemorou 
o vereador mais votado da 

história de Cubatão, que é 
também o principal repre-
sentante da Vila na Câmara. 
 Por sua vez, o de-
putado Bruno Covas, autor 
da emenda, enfatizou suas 
raízes com a região, e sobre-
tudo, com a cidade de Cuba-
tão: “Tudo o que eu posso 
fazer por Cubatão, faço 
com muito empenho. Esta é 
uma cidade, cuja comunida-
de sempre me acolheu com 
apoio e carinho. O vereador 
Ademário sabe que pode 
contar comigo e estarei sem-
pre pronto para abrir portas 
e fazer com que o município 
seja atendido em suas reivin-
dicações”.

UPA do Parque São Luiz recebe 
elogios da Comunidade

• Assista à história no site •

A Campanha do Agasalho 2016 já começou. E, com a ajuda de todos, podemos 
resolver um problemão. Saiba mais em campanhadoagasalho.sp.gov.br

Uma história para aquecer a todos

A UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) do Parque São 
Luiz, no Jardim Casqueiro, foi 
inaugurada em dezembro de 

2013 e é administrada pela 
Organização Social de Saúde - 

OSS Revolução

Bruno Covas destina 500 mil reais 
para melhorias na Vila Natal

VILA NATAL


